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CIDADEALAGADA

Ainda que longe dos registros lamentáveis
que aconteceram em Tubarão inclusive com
o rio atingindo parte da cidade azul, dentro das
suas limitações, Laguna também enfrentou'e
enfr �

entamuitas ruas alagadas e esburacadas,
COm as chuvas intermitentes, especialmente

:0 bairro daMadre, (ondemais de 30 pessoasoram retiradas de suas residências que
, estavam sendo invadidas, em efetivo trabalho
dos bombeiros, polícia militar, guarda civil
� defesa civil) e no bairro Barbacena,
Igualmente retirando algumas pessoas.

Na área urbana, além de dezenas de

� alagadas, algumas recorrentes, como a
'

o ombo Salles, Willy Strake, Tácito Pinho

e Tupinambá, no Campo de Fora, também
foram bastante prejudicadas. Outro problema
surgido com as chuvas aconteceu próximo a

rua Ouvidor Pardinho, com parte do morro

invadindo aquela artéria, destruindo parte
da drenagem. O cancelamento dos serviços
de balsa e de bote, também deixou isolada a

região da ilha.
A rede.municipal de ensino cancelou

as aulas desde terça-feira e que só devem
retomar na próxima segunda-feira.

As praias da cidade juliana também
foram afetadas, com a "chegada" de entulhos
de todo o tipo e que agora precisarão ser

retirados.
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Não há nada de
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o amor de mãe!

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



(li 2-1 LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 6 DEMAIO DE 20�2

Fecomércio

WISINTAINER COM HÉLIO DAGNONI
Defendendo a valorização dos sindicatos regionais,
fortalecimento da formação técnica e a criação do
Portal da Transparência, fizeram com que o Sindilojas
de Laguna, (cujo presidente é Natanael Wisintainer,
hoje conselheiro nacional e agora candidato a vice

presidente da regional Sul) e de outras cidades da

região, anunciassem apoio a chapa de Hélio Dagnoni e
Renato Campos Carvalho para a direção da Fecomércio/

SC- Federação do Comércio de Bens, Serviços, e Turismo
de se. A eleição, para a gestão 2022/2026, será realizada
na próxima segunda-feira, 9.
Dagnoni é representante comercial e possui comércio
em Balneário Camboriú, onde é presidente do sindicato
da categoria.
A segunda chapa conta com Emílio Schramm e Roque
Pelizzaro.

WORKSHOP DA BALEIA

E DO BOTO PESCADOR
Mello Junior, o ativo secretário- de Turismo e Lazer de Laguna,
convidando para o Workshop - Projeto Encantos da Baleia Franca e do
Boto Pescador, a acontecer no próximo dia 19, às 19h30, no Cine Teatro
Mussi. Em pauta a importância da implantação do projeto para a

cidade e para o trade turístico, gestão do Destino através da iniciativa

privada e parceria-s.

VENTANIA
A Diretoria de Hidrografia
da-Marinha do Brasil, ontem

divulgou nota que alerta para a

frente fria que pode provocar
ventos de quadrante sul,_de até
74 km(40 nós), na faixa litorânea
entre o Rio Grande do Sul, a
partir de Mostardas e Santa

Catarina, ao sul de Laguna,
até a madrugada de hoje, 6.

SEM SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA
Mesmo.que a cidade tenha recebidomuita água nos últimos dias, ainda assim prevaleceu
o bom senso do prefeito Samir Ahmad em não decretar situação de emergência na

terra de Anita, conforme decisão tomada na manhã de ontem, 5.
Adivulgarque além da Madre� no Parobé, a chuva afetou e bem os bairros de Barbacena
e NovaFazenda, sem contar o deslizamento de terras próximas a rua Hilarião Pacheco,
que uns dizem que é no Mar Grosso e outros que é no bairro Navegantes, a antiga
Lagoa Preta.

Mais: ontem, 5, no final da manhã, a CCR, empresa que administra o trecho sul da BR-

101, informou alguns impedimentos na rodovia, mas nada no trecho de Laguna. Os
problemas estavam entre o KM 331, em Tubarãoe 407, em Maracc;tjá/Araranguá.

.

REDE SIM
AMPLIANDO

AÇÕES
Com 150 postos, (um deles I

em Laguna) e quatro mil
funcionários, a gaúcha

I

SIM Rede de Postos de
combustíveis, comprou a

Destra, que distribui óleo
adquirido da Petrobrás, em

São Paulo.
-

O presidente Neco Argenta
•

I

da SIM, ate falou queo
faturamento da nova

integrante do grupo é de �
100 milhões.

16SANOS DA
COMARCA

A segunda-feira, 9, marcará
os 165 anos de instalação
da nossa Comarca, hoje
tendo como diretora do
Fórum e juíza da Primeira
Vara, a dra. Elaine Cristina
de Souza Freitas, na Vara
Criminal com o juiz, dr.

Renato Muller Bratti e na

segunda Vara, o dr. Klauss
Correa de Souza. I

O Fórum de Laguna conta

com 49 servidores efetivo�
22 estagiários

e 13 terceirizados.

DatasHistóricas
'.,UtJit'''6itit'

»06 - 1864 - Circulando por apenas um ano, surge
nesta data o jornal '.'Pyrilampo". ,

»06 - 1999 - Assume o cargo de delegado da Capitania
dos Portos em Laguna, o capitão de corveta Luiz
Fernando Magina, substituindo a Fábio Neman.
»07 - 1494 - Monumento construído para lembrar
o Marco do Tratado de Tordesilhas, firmado entre

Portugal e Espanha em 7 de junho de 1494, e que

punha fim as pretensões
de ambos os países sobre o domínio de terras

descobertas e a descobrir na América.
»07 - 1975 - O historiador Wolfgang Ludwig Rau
recebe o título de cidadão lagunense. É o maior
historiador e estudioso garibaldino.

.

»09 - 1901 - Nesta data, para atender o público
feminino, é fundado o jornal "O Jasmin".
»11 - 1891 - Inaugurado o Farol de Santa Marta.

Construído por franceses sobre uma elevação de
16.900 metros quadrados, a sua luz projeta-se de uma

lâmpada de 115x 1000 watts, no interior de um aparelho
lenticular formado por um globo giratório, tudo isso

para facilitar a navegação das embarcações. "Le Phare
Santa Marta", como o chamavam os franceses, é o

terceiro maior do mundo em alcance e o primeiro do

continente americano.

'I'empo em Laguna
Hoje (6): Tempo estável e ensolarado, com nevoeiros
ao amanhecer. Temperatura baixa ao amanhecer. Vento

- sudoeste e sudeste, fraco a moderado, com rajadas de
40km/h.

Min. 9°C - Max. 21De / Chance de chuva: 0%

Amanhã (7): Tempo ensolarado, com nevoeiros ao

amanhecer, devido a massa de ar frio e seco. Temperatura
baixa ao amanhecer. Vento sudeste, com variação para
nordeste, fraco a moderado.

Min. 11°C - Max. 21De / Chance de chuva: 0%

Domingo (8): Tempo com sol e algumas nuvens, com

nevoeiros ao amanhecer. Temperatura baixa ao amanhecer
e em elevação durante o dia. Vento sudeste a nordeste,
fraco a moderado.

Min. II°C - Max. 21°C / Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés
e·Nova-até7
<.. . Crescente - de 8 até 15

ç� - Cheia - de 16 até 21

� • Minguant.'. de 22 até 29

01:17=0.3 - 15:59=0.1

. AMANHÃHOJE DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

04:23=0.2 - 13:34=0.1 04:36=0.2 - 14:38=0.1

tObituário
Dia 1°
- Alzira da Silva Pereira

(Branca), 83' anos anliil
Residia no Progresso.

Dia2
- Adelina Antônia dos Santos,

93 anos. Imbitubense, residia
no Portinho.

_ Henriqúe Marcílio RamoS,

86 anos. Residia na Passagem
da Barra.
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oQUE SABEMOS EOQUE NÃO SABEMOS
SOBRE O COVID DE LONGADURAÇÃO

(Final)

'I
•

Teólogo, escritor
e professor
universitário

Mais de dois anos desde o início da

.pandemia de covid-19, os cientistas

aprenderam muito sobre como o vírus
SARS-CoV-2 afeta o corpo. Mas os

sintomas e as complicações conhecidas
como "covíd longo" são muito menos

compreendidos. Os Centros de Controle
e Prevenção ,de Doenças (CDe) dos

Estados Unidos definem o covid longo
como a continuação dos sintomas por

pelo menos quatro semanas após a

infecção. A Organização Mundial da

Saúde diz que geralmente ocorre três

meses após o início do vírus e dura pelo
menos dois meses. Fadiga, falta de ar

e neblina cerebral são características

comuns. Há pouco consenso

rT.
sobre como tratá-lo. O que é o

...... covid prolongado?
'CfT,.

A prevalência do covid longo
...... é difícil de calcular e alguns

O relatórios iniciais deram
estimativas inflacionadas.

"""'0
..... que um em cada

O
dez amencanos

desenvolverá

sintomas de covid

Q longomais de ummês

""""" após a infecção. O

..... Escritório Britânico

lIIIIIIIIIIIIfI de Estatísticas

.........

Z
Nacionais (ONS)
estima que 1,7
milhões de

pessoas, ou, 2,7%
_,..".. da população, estavam

� experimentando o auto-

� relatado covid de longa
_ , duração a partir 'de 5 de

...... março. Dessas, 1,1 milhões
encontraram sua capacidade

realizar atividades do dia-a-

CDC acredita

de
dia seriamente reduzida. A maioria
experimentou fadiga, um terço teve

falta de ar, e quase um quarto relatou

dores musculares. A condição era mais

comum em mulheres, entre 35 e 49 anos

de idade e em pessoas que viviam em

áreas pobres. As pessoas empregadas
na assistência social, educação ou

Olidados de saúde também eram mais

propensas a relatar sintomas. '

Mas há problemas até mesmo com

estas estimativas cuidadosas. A fadiga
e a dormuscular poderiam ser causadas

por uma série de outras condições.
Um estudo anterior da ONS descobriu

que 5% das pessoas infectadas com,

covid tinham pelo menos um dos 12

sintomas comuns 12 a 16 semanas

após a infecção; 3,4% de um grupo de

controle que não tinha sido infectado
também relatou um desses sintomas.

Confusamente, o covid longo pode na

verdade ser uma coleção de síndromes
bem diferentes. Por exemplo, qualquer
encontro com uma doença infecciosa

pode ter sérias consequências a longo ,

prazo. O covid pode, causar danos

duradouros ou permanentes aos

pulmões e' ao coração. Alguns casos

de covid longo podem realmente ser

"síndrome de cuidados pós-intensivos",
que pode afetar qualquer pessoa que

passe tempo em uma unidade de terapia
intensiva. Os doentes enfrentam sérias

fraquezas físicas, danos pulmonares e

problemas de memória e atenção. Eles

podem ter distúrbio de estresse' pós
traumático. E os pesquisadores-também

se perguntam se alguns casos

de covid prolongac;lo podem
ser uma forma de síndrome

pós-viral, como a fadiga
crônica. Por último, alguns
pacientes que parecem ter

covid longo podem, de fato,
ter uma infecção contínua

que seu sistema imunológico
ainda não foi eliminada.
Como muitas pessoas já
contraíram o covid, se mesmo
uma porcentagem mínima

sofrer de problemas de saúde contínuos,
uma enorme crise de saúde pública
poderia ocorrer. Alguns a chamam de

pandemia após apandemia.As empresas
farmacêuticas estão buscando ensaios

de medicamentos. que possam ajudar.
Estão em andamento estudos com um

medicamento chamado Paxlovid, que

já é usado para tratar o próprio covid,
bem como com outros antivirais. Outro

estudo está testando uma hipótese
de que o vírus pode prejudicar a

capacidade das células humanas de

gerar en�rgia (o que causaria fadiga e

fraquezamuscular). Algumas empresas
estão procurando soluções para dor

crônica, função pulmonar danificada

e defeitos cognitivos. Além de ajudar
os que sofrem de uma doença de longa
duração, este trabalho pode beneficiar

aqueles com outras condições pós
virais, que há muito são ignoradas.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Melhor ou pior?

perder as pessoas faz com que paralisem o

processo de desenvolvimento, empresas
possuem uma missão social importante,
muito além de fornecer salários, mas

desenvolver talentos e gerar bem estar.

Obviamente essa máxima não serve

apenas para o ambiente de trabalho,
serve também para nossas

relações pessoais.
Qual a reação que você

provoca nas pessoas ao seu

redor, sua língua profetiza boas

mensagens ou repele pessoas?
Quando as pessoas contam seus

desafios ou medos, você as

encoraja ou as deixa com mais
- medo ainda?!
É fato que cada um de nós

tem a responsabilidade de
escolher como saímos ou como

chegamos nos mais diversos
cenários em que transitamos
e que o meio pode nos ajudar
ou atrapalhar neste sentido.

Se hoje você sair pior do que chegou,
momento de repensar, se sair melhor

do que chegou, momento de agradecer.
E ainda mais relevante é a seguinte
reflexão: como as pessoas saem quando
se .aproximam de você; melhores ou

piores? Pense nisso!

Minha rotina de trabalho me traz, uma

vantagem e também um aprendizado
diário: a escuta, que precisa ser ativa,

seja mentorando .um negócio
ou um profissional. Em uma

das minhas sessões, um diretor
de uma empresa .me disse algo
que mexeu comigo,
ele disse o seguinte:
"eu quero que as

pessoas saiam da minha

empresa melhor do que
elas chegaram, mesmo

que eu as perca ...
"

Coincidência ou não,
toda vez que inicio
uma palestra ou

Desenvolvimento
treinamento, falo isso Socioeconômico

Educadora

Psicóloga,
Mestra em

para as pessoas, que a

gente possa sair melhor
do que chegamos.
Você já parou para
refletir sobre essa

questão? E se isso
fizesse parte da nossa rotina,
se pudéssemos estar mais
conscientes sobre como

impactamos a vida das outras pessoas,
agiríamos da mesma forma? É fato que
muitas culturas corporativas andam na

contramão deste pensamento, o medo de

Executiva

Ruas alagadas

Calma,
'

não se irrite.
É muita água ...

Laguninhé1j

Rua Dolvino Custódio Geremia, 738 Portinho próximo a subida do Morro do Corte
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SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 6, às 16h na Capela de Auxiliadora, no Progresso,
18h na Matriz de Santo Antônio dos Anjos e às 19h na Capela
do Sagrado Coração de Jesus, no Portinho; amanhã, 7, às 18h
naMatriz e na Capela de São Sebastião, em Barranceira, 19h15
na Matriz e na Capela de São Francisco de Assis, na Cohab;
domingo, 8, às 8h nas Capelas de Santa Bárbara, em Caputera
e do Sagrado Coração de Jesus, no Portinho, 9h15 na Capela de
São Judas Tadeu, em Barbacena, 9h30, naMatriz, 10h30, com a

presença da Imagem de Santo Antônio dos Anjos na Capela de
Nossa Senhora dos Navegantes, em Nova Fazenda e às 19h na
Matriz e na Capela de Auxiliadora, no Progresso; terça-feira,
10, às 6h30 e 19h naMatriz; quarta-feira, 11, às 15h, naMatriz .

.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS.

COMARCA DE LAGUNA CHEGAAOS 165 ANOS
Terceira mais antiga de Santa Catarina, a Comarca de

Laguna na próxima segunda-feira, 9, chegará aos seus 165
anos de sua instalação, com seu primeiro titular tendo sido
Luiz Barbosa Acioli de Brito, que há muito é nome de rua
na praia do Mar Grosso.

A Comarca hoje conta com milhares de processos em

andamento, sem computar os que se encontram suspensos
à pedido da parte interessada, distribuídos entre a 1 a Vara

Cível, a 2a Vara Civel e a Vara Criminal.
Cada unidade jurisdicional possui um cartório judicial

próprio, capitaneado por um Escrivão Judicial.
COMPETÊNCIA: Conforme aResoluçãoTI n° 51/2011

emanada que do Tribunal Pleno, do Tribunal de Justiça do
Estado de Santa Catarina e datada de 05/10/2011 "redefiniu
a competência da 1 a e 2a Varas Cíveis e da'Vara Criminal
da comarca de Laguna, definindo que a competência da
la Vara Cível passou a ser a de processar e julgar: a) os

feitos relativos à família; b) os feitos relativos à infância
e juventude, inclusive os procedimentos para apuração de
ato infracional; c) as causas relativas à investigação de

paternidade; d) os feitos relativos aos órfãos, às sucessões.
A competência da 2� Vara Cível: a) as causas cíveis

do' Juizado Especial Cível; b) os feitos relativos à

provedoria, aos resíduos e às fundações; c) os feitos
relativos à Fazenda.Pública Municipal e Estadual; d) os

feitos relativos aos registros públicos, nascimento, óbito
e os feitos de usucapião; e) as ações constitucionais de
Mandado de Segurança, Ação Civil Pública, Ação Popular
e habeas data; e f) as ações previdenciárias acidentárias e as

previdenciárias. No que se refere às ações cíveis em geral,
ficou definido que serão distribuídas igualitariamente entre

a 1 a e 2a Varas Cíveis da comarca de Laguna.
Compete a Vara Criminal: a) as ações criminais e as

execuções penais; b) as infrações penais da competência
do Juizado Especial Criminal; c) as ações do Juizado de
ViolênciaDoméstica e Familiar contra aMulher; d) exercer

as funções concernentes à corregedoria dos presídios.
No Fórum de Justiça, da Comarca trabalham 49

servidores efetivos, 22 estagiários e 13 terceirizados.
Na estrutura física do Fórum de Justiça há uma

Secretaria do Foro, um Cartório de Distribuição e

Protocolo, uma Contadoria Judicial,' o Oficialato de

Justiça, a Central de Mandados, o Serviço Social, o setor'
de Atermação do Juizado Especial Cível, o Tribunal do

Júri, aMediação Familiar, a Conciliação pré-processual e
processual do Juizado Especial Cível, setor de Perícias, a
ACUSTRA, além dos Cartórios Judiciais da I a Vara Cível,
da 2a Vara Cível, do Juizado Especial Cível, do Executivo
Fiscal do Município e do Estado e da Vara Criminal, a

copa e o setor de manutenção.
Realmente temos muito a comemorar. A estrutura física

existente busca atender bem e atender em sua plenitude os

cidadãos de Laguna e de Pescaria Brava. Mas a Comarca

.de Laguna busca, ainda, a criação de mais 'uma unidade

jurisdicional, para que ganhe mais um Juiz de Direito para
melhor atender aos anseios da comarca, pois abrange hoje
dois Municípios: Laguna e Pescaria Brava.
Recorte histórico

Em nove de maio de 1857, era instalada a Comarca
de Laguna, foi denominada Comarca Santo Antônio dos

Anjos.
-,

Foi a Lei n° 411 da então Assembleia Legislativa da
Província de Santa Catarina, datada do dia 17 de abril de
1856 que havia criado a Comarca de Laguna, juntamente
com outras três: A 1 a comarca seria a da Capital, sendo a

2a a Comarca de São José e a 3" a Comarca de Laguna,
como dito, denominada de Comarca de Santo Antônio dos

Anjos. A 4a a Comarca foi à de São-Francisco.

Contudo, passaram-se pouco mais de um ano até ser a

referida, lei cumprida e a comarca efetivamente instalada. A

instalação da comarca, portanto, ocorreu apenas em 09 de
maio de 1857. E é esta a data que estamos comemorando.

Na ocasião, ficou a cargo do Juiz Municipal Dr. José
Martins Vieira, na função interina de Juiz de Direito,
proceder a instalação da nossa Comarca.

A instalação da Comarca de Laguna não ocorreu no

edifício onde atualmente funciona o Fórum de Justiça:
denominado Fórum de Justiça Des. Waldyr Pederneiras
Taulois.

A atual estrutura foi erguida apenas em fevereiro de

1979, sendo reformada em 15/12/2005. Mas, Laguna
preserva até hoje as edificações que serviram de Fórum ao

longa da sua história, como o atual Museu Anita Garibaldi
'e o prédio da Prefeitura Municipal, que já serviram de -

I

Fórum de Justiça e de cadeia pública.
Pela Comarca de Laguna já passaram ilustres

Magistrados, Promotores, Advogados e servidores, 'mas
o 1 ° Juiz de Direito da Comarca foi o Dr. Luiz Barbosa
Acioli de Brito, que foi titular entre os anos de I857�
1861).

Laguna cresceu muito. Destacando-se por sua

pujante indústria pesqueira e o seu rico turismo. E a

Justiça acompanhou e participou diretamente deste
desenvolvimento. A história registra isso. O próprio
índice de desenvolvimento humano, almejado por todas as

Prefeituras, envolve necessariamente o mais amplo acesso

à Justiça, o que só é alcançado em sua plenitude com a

instalação de uma comarca em seu solo.

Atualmente, a Comarca de Laguna está classificada
como de Entrância Final. Contando com 3 unidades
jurisdicionais: ala Vara Cível, que tem como titular a

dra",Elaine Cristina de Souza Freitas; a 2a Vara Cível, que
tem como titular o dr. Klauss Correa de Souza, e a Vara

Criminal, que tem cornotitular o Dr. Renato Muller Bra*
A comarca também conta com três Promotorias de

Justiça.
O atual Presidente da Ordem dos Advogados do Brasil

.: OAB Subseção de Laguna é o Dr. Matheus Lameira.

11@llavolksautocenter
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Opinião
MÃE HEROÍNA

*Por Luiz CarlosAmorim

o Dia das Mães está chegando novamente e eu percebo que,
apesar de estar com sessenta e nove anos, ainda sou um filho
como todos os outros, como se tivesse apenas cinco, dez ou

.

quinze anos. A não ser pelo peso, que insiste em aumentar,
pelos fios de cabelo, que vão.rareando, pelas rugas e e pelas
ites e oses, sou o mesmo menino de sempre, que tem uma mãe
lutadora e protetora, que ama todos os filhos como se fossem
apenas um. ,� '.

Hoje o tempo já lhe pesa nas costas, mais do que pesa nas

minhas, mas ela continua forte e resistente, apesar da idade
bem avançada eapesar das próteses nos joelhos. Jánão continua
indo e vindo, porque a memória já não é mais a mesma, mas
continua "visitando" a gente, os filhos, pois eles lhe fazem
companhia. Ou a gente visita ela e fica com ela na casa dela. Ela

ião pode mais viajar de avião, em viagens como para Portugal,
onde estão duas netas, pois a viagem é longa demais e não faz
bem para as pernas dela, ficar sentada tanto tempo. Mas ela-

.

viaja de carro.
Ela recebe a gente como sempre, na sua casa, quando vamos lá
ficar com ela.Como disse, não ficamais sozinha, tem sempre um
filho por perto. Sua casa é pequena, mas é uma graça. Ela andou
aumentando, há poucos anos, fazendomais umbanheiro e uma

edícola que avançapelo quintal, onde colocou a área de serviço e

um grande varandão com uma enorme mesa para reunir todos
os filhos e/ou. os irrriãos, "Hoje o tempo jáonde acontecem grandes .

almoços. ou grandes. lhe pesa nas costas,
jantas. mais do que pesa
Ela a.i�da cozinha a9uel�s

.

nas minhas mas
comidínhas que so mae .

'

�z. E- a gente come até ela contínua forte e

não poder mais, porque resistente, 'apesar da
é a comidinha da mamãe idade bem avançada
.e é deliciosa, mesmo que
aumente uns quílínhos. .

e apesar das próteses
Até pouco tempo atrás ela nos joelhos. "
faz compotas, conservas
de legumes e verduras, os quais ela colhia de sua própria horta,
pois a gente - nós, os filhos e genros - íamos lá, de tempos em
tempos, e plantávamos alfaces, beterrabas, vagens, pepinos,
etc. Hoje em dia só há alguns pés de couve e também um pouco
de aipim, pois sem sempre ela está em casa.

Minhamãe trabalhou a vida toda - ela foi ferroviária, trabalhou
bS estações de Corupá e São' Francisco do Sul - e, além
disso, cuidou dos dez filhos e da casa ela mesma, nunca teve

empregada. Fomos sempre humildes, mas nunca nos faltou
nada, porque ela sempre esteve lá, provendo tudo.
Neste ano, o aniversário dela não cai no Dia das Mães, mas é
logo em seguinda, no dia dez. Duas comemorações. Duas vezes
mais carinho pra você, mãe. Muito orgulho de poder chamá-Ia
de mãe,Mil beijos, hoje e sempre .

. *Fundador e presidente do Grupo Literário A Ilha em se, com
41 anos de atividades e editor das EdiçõesA Ilha, que publicam
a revista Suplemento Literário A Ilha, a revista ESCRITORES
DO BRASIL emais de 100 livros editados. Eleito Personalidade
Literária de 2011 pela Academia Catarinense de Letras e

Artes. Ocupante da cadeira 19 da Academia Sul Brasileira de

l;ftras. Editor do portal Prosa, Poesia & Cia. (Http://www.
prosapoesiaecia.xpg.com.br ) e autor de 35 livros de crônicas,
contos, poemas, infanto-juvenil, três deles publicados no

exterior. Blog: http://luizcarlosamorim.blogspot.com

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.
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Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarcade Laguna

RuaArcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-
8356 - Email:laguna.civeI2@tjsc.jus.br

USUCAPIÃO N° 5001653-22.2019.8.24.0040/SC
AUTOR: LILIANE DA SILVA RAFAEL

EDITAL N° 314)001359389

JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito

Citando(a)(s): Interessados, Incertos e não sabidos

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): Um imóvel situado na Quadra Q-053 localizado na Rua
Saul Ulissea n° 90, bairro Mar grosso, nesta cidade, com área total de 223,35m2
medindo 8 metros de frente por 13,00 metros de fundos, fazendo frente de 8 metros

com Rua Saul Ulissea e fundos com dois seguimentos sendo o primeiro de 3,70
metros com Rafael de Oliveira Bem Pinto Matricula n° 1.562 e o segundo de 3,96n
com Paulo Sergio'Gevaerd Mariza d Souza Gevaerd, matricula n° 11.138; Lado
esquerdo de 28.4m com Jaqueline Correa Rosa Fernandes matricula n° 17.652 e lado
direito de 28,38 com Gislaine Fernandes matricula 29.193 conforme levantamento

topográfico. No referido imóvel, há a moradia da Requerente e fez benfeitorias, que
conformememorial descritivo trata-se de uma residência construídamista com área de
91,27m2, além de uma edícula em alvenaria com área total de 38,03m1. PrazoFixado
para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s),
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjugets), se casada(o)
(s) fonem), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de
que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S)
para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do

primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se
o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as

alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPÇ). Será nomeado curador especial
no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para 'que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado nç local de
costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.

Documento eletrônico assinado por ELIANE DEMETRIO JOSE DA SILVA, Técnico
Judiciário, na forma dõ artigo l°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006.
A conferência da autenticidade do documento está .disponível no endereço eletrônico

https://eproclg.tjsc.jus.br/eproc/externo_controlador.php?acao=consulta_autenticidade_

documentos) mediante o preenchimento do código verificador 310001359389v2 e do código
CRC 48efd4de.

Informações adicionais da assinaturà:
Signatário (a): ELIANE DEMETRIO JOSE DA SILVA
Data e Hora: 10/1/2020, às 17:8:38

[@@kilojaolaguna
-

Rua Gustavo Richard, 471
Laguna - Fone 1481 3646-0766
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VEREADORQUERMAIS SEGURANÇA NAS ESCOLAS

Na sessão ordinária realizada esta semana, o Vereador Laguna, carece de legalidade, como se passa a expor. O

Rodrigo Bento (PL), aberta a palavra no Grande referido Projeto de Lei foi proposto na intenção de alterar

Expediente, voltou a dirigir críticas ao prefeito Samir o caput do art. 1° da Lei Complementar n° 315, de 17 de
Ahmad e a secretária de Educação, Juliana Fagundes. agosto de 2017, que instituiu como Via Gastronômica do
atribuindo a eles a falta de segurança e a necessidade de . município as ruas Raulino Horn, Treze de Maio, o Morro
ter vigilantes no entorno da Escola Comendador Rocha, do Rosário e as Praças Jerônimo Coelho e República
no Progresso e que todos sabemos, é estadual. Logo as Juliana. Nos termos do projeto; passariam a integrar a

críticas deveriam ser dirigidas ao governo estadual. O edil Via Gastronômica, também, a Praça dos Ex Combatentes,
ainda levantouum tema sobre agressão contra asmulheres Praça Hercílio Elias Vieira, Praça do Parobé e a Praça da
em bairros no nosso município. Também destacou os Ponta da Barra. Ocorre que, o § 1 ° do art. 1 ° da referida
eventos que estão sendo promovidos pela Banda União lei, prevê que: "§ 1° A expansão da Via Gastronômica
dos Artistas. O vereador também disse que recebeu uma se dará somente em áreas do Centro Histórico tombado
mãe de aluno, de 10 anos, que reside na localidade de e por solicitação dos órgãos de classe, associação
Ribeirão Grande, que, segundo ele, precisa de atenção, comercial e de moradores, ou por requerimento do órgão
envolvendo um relatório do Conselho de Segurança responsável pelo turismo do Poder Executivo Municipal,
Alimentar,' em que aparece a redução de alimentação sendo objeto de deliberação do Conselho Municipal de
para comunidade escolar. Falou que nutricionistas, em Desenvolvimento - CDM." Portanto, carece de legalidade
visita técnica, teriam constatado a falta de resolutividade a previsão de ampliação da Via Gastronômica instituída
dos problemas, pois o processo licitatério ainda não foi pela Lei Complementar n° 351/2017, visto que institui
concluído. Citou artigos da lei de dispensa de licitação e como tal, vias e logradouros localizados fora do Centro
na compra de alimentos da produção familiar. Por fim, Histórico Tombado. Além disso, salvo melhor juízo,
alfinetou o chefe do Executivo municipal dizendo que a a ampliação da Via Gastronômica não foi solicitada

primeira obra inaugurada pelo prefeito Samir teria sido o por órgãos de classe, associação <comercial e/ou de
busto de Anita Garibaldi. moradores, ou pela Secretaria Municipal de Turismo,

PROJETOS tampouco foi aprovada por deliberação do Conselho de
Veto ao Projeto deLei Complementar n. 0011/2022 Desenvolvimento Municipal - CDM, conforme exige
AUTORIA: Poder Executivo a legislação atual. Carece de legalidade, portanto, 0-
RESUMO: MENSAGEM DE VETO N° 02, DE 20 DE projeto de Lei Complementar n° 351/2017, razão pela
ABRIL DE 2022 qual, deve Ser vetado em sua integralidade, Além disso,
JUSTIFICATIVA: RAZÕES DO VETO - O Projeto ampliar a Via Gastronômica, instituindo como tal, locais
de Complementar Lei n° 011/2021, que "ALTERA O diversos do Centro Histórico, poderia causar prejuízos
CAPUT E §Io DA LEI ÇOMPLEMENTAR N" 351, DE e confusão aOS turistas, que não saberiam para qual Via
17 DE AGOSTO DE 2017", embora vise ampliar as Gastronômica estariam se deslocando, sendo a melhor
denominadas Vias Gastronômicas do município, a fim solução, que eventuais vias gastronômicas de outras

de desenvolver a atividade gastronômica e turística em localidades; fossem instituídas com nomes fantasias

diferentes. Sugere-se, para tanto, que sejam ouvidos
representantes de diferentes locais, para que possam criar
nomes fantasias diversos para as vias de cada localidade,
que tenham maior identidade com a comunidade,
serviços, produtos e estabelecimentos de cada região,
a fim de evitar confusão e melhor se adequar a cada

situação específica. Ante o exposto, à vista das razões
ora explicitadas, e demonstrando os óbices que impedem
a sanção do Projeto de Lei Complementar n° 011/202�
apresentamos veto integral ao mesmo.

'

DiscussãolVotação
Única: APROVADO POR MAIORIA

Projeto de Lei n. 0008/2022
AUTORIA: Rodrigo Bento
DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA PRAÇA
PÚBLICA LOCALIZADA NA RUA ALMIRANTE
LAMEGO, NO BAIRRO CAMPO DE FORA,
DEFRONTE A BANDA UNIÃO DOS ARTISTAS.

JUSTIFICATIVA: A sociedade musical União dos
Artistas fundada no dia 3 de maio de 1860 é a banda mais

antiga em atividade no Brasil, devida a sua importância
histórica. e relevância na atuação do ensino teórico e

prático musical a jovens e ádultos de forma totalmente

gratuita, me�ece ser homenageada com a colocação
de seu nome na praça que fica situada em frente a sua

sede, na Rua Almirante Lamego, -no Bairro Campo de
Fora. A referida praça atualmente é denominada Praça
dos Açorianos, através da Lei Municipal n. 7, de 07 O
maio de 1979. Desta forma, dado a importância da banda
União dos Artistas e diante do abaixo assinado em anexo,

subscrito por moradores da localidade e demais cidadãos,
motivo pelo qual entende-se por devido a referida

homenagem.
Discussão/Votação
Segunda: APROVADO POR UNANIMIDADE
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João Benevides, foi mais um lagunense que,
destemido e com coragem participou da
Guerra do Paraguai, integrando a comitiva

que embarcou sob o som da Sociedade
Musical União dos Artistas. É nome de rua

no centro da cidade. (Com a colaboração de
Antônio Carlos Marega).

Uma rua uma história

La una ontem... Gente
de nossa terra
Elza Julia Nascimento
*07/09/1924 t 16/08/2009

Antiga Estação Ferroviária. (Foto/DivulgaçãolIphan)

Elza Julia Nascimento, a nossa sempre lembrada professora
de .Matemática, nasceu em Laguna, em 7 de setembro de 1924.
Foi a 12a dos filhos da professora particular Julia (Chrispina) e

do mestre de carpintaria Pedro Jerônimo do Nascimento. Iniciou
seus estudos na Escola Particular de sua mãe, frequentando depois
o Grupo Escolar Jerônimo Coelho até completar o Curso Normal

Regional. Em 1951, formou-se professora primária.no Instituto
de Educação Dias Velho, de Florianópolis. Mais tarde, em 1976
recebeu o diploma em Licenciatura de Ciências pela Universidade
de Passo Fundo (RS). Assumiu o magistério público em 1952,
no Grupo Escolar Professora Ana Gondin. Foi professora de
Matemática no Colégio Stella Maris, Grupo Escolar Jerônimo

Coelho, Colégio Comercial
Lagunense e no Conjunto

_ Educacional Almirante

Lamego. Sempre contribuiu
com a comunidade, além de

professora, teve participação efetiva na Paróquia de Santo Antônio
dos Anjos, onde foi catequista, membro da Congregação Mariana,
da Equipe de Curso de Batismo, Legião de Maria, - Oficina de

Oração e Vida e do Berço Amor e Carinho. Em março de 2005, no
- Dia Internacional da Mulher, juntamente com mais nove mulheres
foi homenageada pela Câmara Municipal de Laguna. Faleceu em

16 de agosto de 2009.
...e hoje

Na edição 2864, de O Albor,
em 17 de dezembro de 1960,
logo lá se vão quase 62 anps,
em sua página dois, uma
publicidade das Camisas

Nancy e da Casa A Principal,
-

de propriedade de Tancredo

(Donga) Mattos, pai do
ex-vereador Nelson Gomes
Mattos. Cópia cedida ao JL por
Renato Vieira de Oliveira, o
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Edesio Joaquim brindou
a passagem do seu

aniversário ainda na

última semana. A

data foi comemorada

presencialmente na

companhia da filha,
Grasiela, no Docas

Restaurante e virtualmente
com a filha Andreza, que
reside em Brasflia

Ainda recebendo

cumprimentos pelo seu

aniversário, no último dia

27, dona Fátima Besen

Pedroso. Comemorações
foram entre familiares e

amigos. Na foto,
a aniversariante

com a filha Katiucy

Ana Laura Bodenmuller Pereira, com os pais Dorah Sylvia
e Daniel Silveira Pereira, no dia 28 festejou os seus 13 anos

Comemoração em dose

dupla na casa dos Massih.
O casal Letícia e Adriano
são os aniversariantes da

Brindando idade nova

na próxima terça-feira,
10, Valquíria da Rosa

Carneiro, certamente com

comemorações ao lado
- do marido, o ex-vereadorQ
Mario Mattos Carneiro,
filhos e netos

cacauShow:.
Comvocêem

todos osmomentos.

FWizIlílje
IAw.� �idtmrd 3% .: (enitJro - (áIIS) �-i6$S4 ! (418) 9 %%83�6�
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Procurador do Ministério
Público Federal, Mário
Roberto dos Santos,

comemora aniversário na

terça-feira, 10. A data será
celebrada na companhia

da esposa Monica
e do filho Gabriel

Karen e Damianos

Andreadís, das lojas
Eletrolar, entre os

presentes no almoço que
marcou os 99 anos da Acil,
Associação Comercial e
Industrial de Laguna

LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 6 DEMAIO DE 2022 I 9 f9

E ainda ...
� o rotariano, aliás ex-governador do

distrito, Aldo Abrahão Massih recebendo

cumprimentos pelos 51 anos de atividades no
clube.

I>- Os 162 anos da nossa querida Sociedade
Musical União dos Artistas, contaram com

um corte de bolo na última terça-feira, 3,
com a presença de diretores e músicos,
além da realização da eleição e posse de sua

nova diretoria, tendo na presidência, para
um novo mandato, o esforçado e dedicado
Giovani Sebastião Cardoso, Também

presente, o presidente de honra, dr. Sdiney
Soccas Ribeiro.

I>- Carlos Bruno, ontem ,5, festejou mais um

aniversário.Ele é irmão de dona Carme Cruz,

esposa do comunicador Batista Cruz.

I>- Reginaldo Silva, em companhia da

mulher, Patrícia e filhos ainda recebendo

cumprimentos pelo seu aniversário no dia

28.

I>- Divulgada a programação da festa do

padroeiro Santo Antônio dos Anjos, dia 31 �

de maio, às 6h30 da manhã com a tradicional

missa de Santo Antônio, na Matriz, seguida
de outra missa às 19h, mas com a Coroação
de Nossa Senhora e a chegada da Imagem
Peregrina de Santo Antônio, vinda do Jardim
Juliana; às 20h carreata de abertura passando
pelas residências dos festeiros 2022� As

trezenas serão realizadas do dia 1° ao dia 13,
uma segunda-feira, feriado municipal.

o encontro de três

gerações durante as

apresentações de dia das

mães do Colégio Stella
Maris: Glória dos Reis

Vicente, viúva do saudoso

radialista João Vicente,
com a filha Manoela e o

neto Luís Felipe

'.
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Concursos
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l
NoestadodeSanta

..

�

;

Telefones Uteis

Rua João Camilo, n° 119
Bairro progresso:·_ Laguna/Se:

·gqlego.mÇldeira�@hotm(lil.çom

Esportes
Segundona brasileira
CRICIÚMA EMMAIS UM JOGO FORA

ACIL · .48-3646-0336

CDL : = 48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan 48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196

APAE , � .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios � 48-3631-3118

Defesa Civil.. 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia dePolíciaCívil.. 48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089
Disk Denúncia , 181

Epagri 48-3647-7786

Fórum de Justiça 48-3631-9221

GuardaMunicipal.. 48 -3647-3059/48-99660-2393

Guincho 48-3644-4698

Hospital. .48-3646-0522

IGP .48-3647-7808

IPHAN 48-3644-1144

PolíciaAmbiental. .48-3647-7880

Polícia Militar 19Ó/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual.. 198

Polícia Rodoviária Federa1.. 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-1655

Previdência Social.. 135

Procon .48-3646-0833

SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

,

HaVagas

Depois de empatar
em um gol �m Maceió,
diante do CSA, na noite
de quarta-feira, 4, o

.

Criciúma EC, agora
na décima primeira
colocação com seis pontos
ganhos, pela Segundona
ou série B, como acharem

melhor, voltará a jogar
fora, mais exatamente RUA DUQUI DE! CAXIAS, '11.6 • CENTRO - LAG·UNA
contra o Operário, em

Ponta Grossa, no Paraná, -Fone/fax: (48) 3644.1930
amanhã, 7, às 16h30.

lialeDD
I\IIAQEIRAS,' E MATERIÀIS PARA CONSTRUç40

..

483,644-0473
996l0-4·100

e..d.·�ARtm.

- AUXILIAR FINANCEIRO;
-CASEIRO;
- COSTUREIRA GERAL;
- COZINHEIRO GERAL;
- PIZZAIOLO;
- VENDEDOR DE SERVIÇOS.
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através

agendamento"marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

Atendendo solicitação de um leitor, Sérgio Teodoro, de conhecida estofaria ali da
rua 13 de Maio, no centro da cidade, reapresentamos um registro de 1969, há 53

..
anos, do time de futebol formado por muitos amigos e que resultouna TEP-Turma

�

da Esquina do Paulista. A partir da esquerda, em pé, Nilton Algarves(já falecido),
Mário Cabral, Valdemir Cidade de Souza, Nilson Algarves, Décio Cabral (já

falecido), Walmir Cidade de Souza, Randal Alves, Odilon Figueiredo e Ariovaldo

Souza, o Bada, já falecido. Agachados, na mesma ordem, Carlos Alberto Viana,
Hélio Rita Filho, João Mattos Filho, Márcio Carneiro, Hamilton Custódio de Bem,

Claudio Freitas e Ricardo Queiroz Ribeiro.
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profi1esionalem estaque o período que antecede a alfabetização
compreende um dos ciclos mais importantes na vida
de uma criança. E a Profissional em Destaque dessa

edição é uma das principais responsáveis por esse

processo no Colégio Stella Maris. Professora do
Infantil V, Milene Luchina de Oliveira dedica-se a

área da educação há 27 anos e revela aos leitores os

principais desafios que vivencia em seu dia a dia:
"Estou sempre lidando com algo novo. Nessa idade,
surgem várias curiosidades e tenho que estar atenta

e preparada para os devidos questionamentos dos
meus pequenos", explica.

Casada com Francisco, mais conhecido por Kiko,
mãe de Marcos Vinícius e Beatriz, a focalizada
recorda como começou sua trajetória: "Fiz o Magistério no Ceal e Administração no CCL. Paralelamente,
prestei vestibular para UFSC, no curso de Enfermagem e fui aprovada. Cursei até a terceira fase, mas não

me adaptei, Conheci meu marido, que estava começando a jogar -no LEC (Laguna Esporte Clube) e de

pronto decidimos formar nossa família". Milene ainda acrescenta: "O começo não foi fácil. Passamos por
barreiras, mas unidos pelo amor e com fé em Deus tudo se encaminhou. Voltei a estudar, cursei Pedagogia

""'.

na Unisul e comecei a trabalhar em 1994 e aqui estou até hoje".
Filha de dona Alzira e do saudoso "seo" João Julio, ela e1enca o que não pode faltar na profissão que

exerce: "Dedicação, amor, compreensão e principalmente profissionalismo. E os frutos dessas virtudes são

as conquistas dos alunos. É gratificante ver os rostinhos felizes quando conseguem realizar a atividade

proposta".
'

Lecionando no período da tarde, Milene explica como funciona sua rotina: "No período matutino

trabalho em casa. Faço o planejamento das aulas. A tarde, sigo para o serviço. À noite participo de reuniões
do Movimento de Irmãos, realizo pesquisas e dou uma atenção especial aos meus filhos e neto".

Se o assunto é aposentadoria, a profissional prefere deixar o tempo se encarregar: "Quando chegar a
hora, até posso ficar mais um pouco, pois amo o que faço. Mas também sei que novos profissionais estão

chegando e que é preciso dar essa chance e saber valorizá-los. Só quero para o futuro, ter bastante saúde,
realizar o sonho de ser avó, ver meus filhos encaminhados e felizes e conhecer um pouco do Brasil na

companhia da minha família", finaliza.

Ainda pretendo - viajar pelo Brasil

O queme tira do sério - falsidade

Meu amuleto da sorte é - Rosário de Nossa

Senhora e medalha de São Bento

Sou fã n° 1 - Deus e meus filhos

Meu sonho é - ver meus filhos realizados
profissionalmente e felizes, aproveitar mais e mais a

vida que é bela .

O melhor conselho que já recebi - me amar como

sou e ser honesta �

O quemais gosto no meu trabalho é - minha

profissão, meus alunos, os momentos de espiritualização,
colegas, cursos de capacitação que são oferecidos

CREC1-28251

�
,

Henio
CatdOlO

CORROOR DE IMÓVEIS
(481 3641.0024 ,�99986.1119
www.henioimoveis.com.br

Soltas
Q

o argentino -Pausto
Martin Brighenti,
autoridade
internacional em

comercialização
de proteína animal,
e vice-presidente
global da Ideal Leader
Trading, empresa
especializada em

aproximarfrigoríficos
da América do Sul de
compradores globais,
vem a Florianópolis
como palestrante do
FIN Business Fórum,
evento que vai reunir
r e.p r e s e n t a

ç

õ

e s

de 16 países - a

maioria europeus
e apresentar

aos catarlnenses

oportunidades
de negócios com

mercados da

Europa, da África
e da Ásia. Vocação
natural do estado,
as carnes podem ter

espaço importante
na expansão de
vendas para esses

continentes.

Essa é boa. Em
Candelária {RS},
os gozadores de

plantão instituíram
a lista dos maiores
chatos da cidade.

o presidente e a vice, da Câmara dê Vereadores, respectivamente
Rhoomening Souza Rodrigues (PSDB), (que foi homenageado
com o Troféu Boto Pescador) e Deise Cardoso (MDB), foram
os entrevistados de sábado, 30, do Jóta Raulino e o Cidadão,
programa apresentado pela Rádio Hits FM 87.9. Amanhã, o

entrevistado será o ex-prefeito Mauro Candemil.
.. �II \Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NOVA DIRETORIA DAUNIAO DOS ARTISTAS
Em assembleia geral e

posse na sequência,' na terça
feira, 3, quando completava 162
anos de fundação, a Sociedade
Musical União dos Artistas

elegeu e empossou sua diretoria,
reconduzindo o presidente
Giovani Sebastião Cardoso para
mais um mandato.

Como vice assumiu João
Carlos Nunes da Silva, diretor
Financeiro Vilmar Machado,
de Patrimônio Flavio Ricardo

. Marçal, de Comunicação Edyara
Silveira, primeiro diretor suplente
Márcio Mattos Carneiro, segundo
diretor suplente Fabio Fernando
Lisboa do Prado e terceiro diretor

suplente Daniel Silveira Pereira.
Para o Conselho Fiscal, foram
eleitos e empossados Éder Cid
Ventura Carpes, Joel Antônio

Lorenzoni, Diego Cordeiro,
Bruno Martins Costa, Bruna

Magalhães e Lucas Gabriel dos
Santos Rodrigues.
162 anos da Sociedade
Musical União dos Artistas

A Sociedade Musical União
dosArtistas, fundadapelomaestro
Luiz Augusto Werner, um grande
apaixonado pela arte musical
em 03 de maio de 1860. Com

apenas sete meses de existência
a Sociedade Musical União dos
Artistas regidaporPedroNolasco,
fez parte de um espetáculo de

gala que a sociedade lagunense
promoveu no Teatro 7' de
Setembro (onde hoje funciona o

Centro Cultural Santo Antônio),
em homenagem ao Monarca

Imperador D. Pedro II, pela
passagem de seu aniversário',
dia 02 (dois) de dezembro de
1860. Alí iniciava a assim sua

longa carninhada. A vida desta
velha corporação musical está
intimamente ligada a tudo que diz

respeito à comurridade lagunense,
como a participação em 25 de

março de 1885, na despedida
dos 21 voluntários lagunenses
que embarcaram para a guerra
do Paraguai, sendo conduzidos

pelos acordes da "União dos
Artistas". Ela também abrilhantou

quermesses para angariar fundos
para a construção do Hospital
SenhorBomJesusdosPassos,para
reconstrução do Clube Congresso
Lagunense, entre outras ações,
escrevendo seu nome e deixando
nas linhas da história lagunense
.sua própria história. A "União
dos Artistas é uma das peças
mais raras e mais valiosas deste
Museu Histórico que é a própria
cidade de Laguna, no orgulho

.
nossa terra, de Santa Catarina e do

Brasil, já que se trata da sociedade
musical amadora mais antiga de
nossa Pátria É um atestado vivo
da capacidade e tenacidade do

povo que preserva sua cultura
e sua história. PreseIvada hoje
pelo esforço de. seus músicos,
que ainda continuam levando
através de seus acordes, alegria

e a certeza que sua história não

será esquecida. Ao longo de
sua história apresentou-se em

mumeras procissões, missas,
passeatas cívicas, grandes regatas,
inaugurações, comícios, partidas
de futebol, Projetos Encontro

das Nações e Musica na Praça,
encontro de bandas, festival de

.

bandas, encontro interestadual
de bandas em Erechim no

Rio Grande do Sul, festas da

tainha, carnavais e funerais de

importantes personalidades e

festas dançantes nas sociedades
recreativas lagunenses.A entidade

que ainda dia 3 elegeu sua nova

diretoria, tem como presidente
Giovani Sebastião Cardoso.

Alguns Ex Presidentes
Entre ex-presidentes

aparecem: Antônio. Bessa,
Manoel dos Santos Bessa,Agenor
Bessa, Antônio dos Reis, Dorival
de Oliveira, Valéria Santanna

Tavares, Sandra Pereira e

Mauricio José Espindola.

.Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone:

(48)3622--7332 - Fiscal 483622-7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.civeI2@
tjsc.jus.br

.

USUCAPIÃO N° 5004719-39.2021.8.24.0040/SC
AUTOR: LIGIANE CANDIDO COSTA
RÉU: SERGIO LUZ
RÉU: RAMON LUZ
RÉU: JANETE LUZ DE JESUS

EDITAL N° 310026540756
JUIZ DO PROCESSO: Renato Müller Bratti - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Interessados ausentes, incertos e/ou desconhecidos
Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): Uma Área de 165,00 m-, objeto da matrícula n° 13.902,
situada na Rua João Henrique, Bairro Magalhães, Município de Laguna-SC, com as

seguintes medidas e confrontações: FRENTE ANORDESTE: Partindo do VO 1 até o

V02 Com o seguinte seguimento: 6,60 m, onde extrema com a Rua João Henrique;
FUNDOS A SUDOESTE: Partindo do V03 até o V04 Com o seguinte seguimento:
6,60 m, onde extrema com Aurélio Souza Henrique, CPF: 305.711.549-72;
LATERALAO NOROESTE: Partindo do V04 até o VOl Com o seguinte seguimento:
25,00 m, onde extrema com Adriano Baldoino, CPF: 952.082.169-49;
LATERAL AO SUDESTE: Partindo do V02 até o V03 Com o seguinte seguimento:
25,00 m, onde ex-trema com Rossano Carvalho Nunes, CPF: 031.481.419-80
BEINFETORlA: Umá casa em madeira com 53,00 m- e uma Garagem em alvenaria
com 25,00 m-, perfazendo uma áreaconstruída de 78,00 m".

_

Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s)
acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)
cônjuge(s), se casada(o)(s) fonem), confrontanters) e aos eventuais interessados,
FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo
epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de tempo
supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo
deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel
e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC).
Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que
chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo
de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado por CHARLES SILVA REIS, na forma do

artigo l°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência
da autenticidade. do documento está disponível no endereço eletrônico https://
eproclg.tjsc.jus.br/eproc/externo_controlador.php?acao=consulta_autenticidade_
documentos, mediante o preenchimento do código verificador 310026540756v2 e

do código CRC 616900ab.

Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): CHARLES SILVA REIS
Data e Hora: 13/4/2022, às 13:50:52

I�
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MATERNAR
Mães lagunenses, em diferentes fases da vida, abrem o coração sobre os dilemas, descobertas e delícias da maternidade

f .

Após sete' anos de casamento, a professora Samia e o

bancário Márcio Daros começaram a planejar a chegada dos

filhos. Após um período de tentativas e algumas consultas
médicas, constaram que ambos estavam em plena saúde,
logo, sem nenhum problema que dificultasse o processo.
Paralelamente, a possibilidade de adoção sempre foi algo muito

forte no coração e nos planos mais íntimos de Samia: "Nunca

me imaginei gestante, só alimentava o desejo de ser

mãe. Não

cheguei a conversar com o meu esposo sobre adotarmos e o

assunto veio a tona por intermédio dele. Foi maravilhoso. Quando
viemos morar em Laguna, fomos ao Fórum, nos informamos e

começamos a dar início aos trâmites legais", recorda.
Durante as tratativas, Samia descobriu que estava qrávida:

"Foi uma euforia que durou pouco tempo. Duas semanas depois
tive um aborto espontâneo. Um momento difícil e doloroso.
Não fisicamente, mas no emocional. Fiz a curetagem no mesmo

ambiente em que me deparava com várias mães indo ganhar
seus filhos e eu vivenciando a dor da perda", recorda.

O tempo passou, e depois de dois anos, o casal enfim
finalizou o processo de adoção, entre cursos, participação em

grupos de apoio e palestras: nA chegada de Sara aconteceu

de forma despretensiosa: "Uma semana estávamos em uma

balada, dançando e celebrando os 10 anos de casados. Na

outra, recebemos a ligação de que nossa' filha já estava

esperando por nós".
'

O momento eni que recebeu a notícia de que Sara estava a

caminho, Samia assemelha ao parto: "A sensação foi maravilhosa.

após o casamento, na época, aos 28 anos, a

psicóloga e empresária Mariana Corrêa Fretta Milioli já fazia planos de ser
mãe: "Eu e o meu marido, Saulo, estávamos juntos há muitos anos. A vinda
de um filho seria a forma de selarmos a união e um amor que já era tão forte".

que ela não imaginava é que iria se deparar com muitas dificuldades para realizar esse
sonho: "O nieu quadro de saúde não era nada animador. Desde endometriose

.

profunda, crônica, grau 4, uma das trompas obstruídas, enfim, o que acabou me

motivando a buscar uma fertilização in vitro, que acabou não dando certo".
A dor e frustração não deixou o casal se abater. Pouco tempo depois,

assim que permitido, tentaram pela segunda vez uma fertilização; e

assim, Mariana, aos 35 anos, recebeu a melhor notícia de sua vida:

"Quando fiz o procedimento me instruíram a fazer o teste 15 dias

depois. Era demais para minha ansiedade. Com nove dias comprei
um teste defarmácia efui vera resultado, quefelizmente deu positivo.

Chorei muito, me ajoelhei e agradeci a Deus por tamanho presente".
Desejado e muito planejado, o bebê e a mãe passaram

por uma gestação repleta de cuidados: -

"Foi difícil. Eu, precisei fazer repouso absoluto

por um tempo. Diante de uma vida tão agitada, passar meus dias sentada na

cama ou no sofá, trancada em casa. Foi uma época de muita ansiedade", recorda.
Para o futuro de Apolo, a mãe coruja planeja tudo que há de melhor: "Quero que ele seja feliz e

que eu possa oferecer a ele uma figura materna presente e que eu possa oferecer para ele não

�penas o material, mas também muito carinho, atenção e amor durante toda sua caminhada".
'J.fpolo e Mariana Fretta Milioli

Nós decidimos que não iríamos contar para ninguém. Era um

final de tarde e só poderíamos visitar a Casa Lar no dia seguinte.
Quando lá chegamos e colocamos os olhos nela, embalada .. ,

naquela manta amarela, a qual me lembro até hoje foi a melhor

sensação do mundo".
Mas não foi naquele instante que a mamãe Samia pode levar sua
filha embora para casa: "Tinham alguns papéis ainda a serem

encaminhados e assinados. Optamos então por começar a ligar
para os -familiares e montarmos o lar para chegada dela, afinal
não tínhamos nada preparado".
Os primeiros dias de adaptação foram tranquilos: "Ela era

uma bebê que não chorava, só dormia. Passava as noites de
forma muito calma" assim como foi todo período de licença.
maternidade, no qual fiquei grudada nela". Quando questionada
sobre o que Sara representa em sua vida, a mãe abre o coração:
"A Sara é meu sol, meus olhinhos brilhantes, minha alegria diária,
melhor companheira. Dona de uma personalidade forte e cheia
de opinião. Ama conversar e dividir seu dia a dia comigo". Sarnia
e Sara Daros

O próximo domingo de dia das mães será ainda mais especial para Iara Amboni.
de novamente passar a data com a filha mais velha, Nicolle, que reside em

Orlando.
Mãe também de Francine e Cássio, ela se desdobra entre os cuidados e

carinhos com os filhos e netos: "Eu me divido como posso. 'Quando
possível. vou para os Estados Unidos e fico uns 2 meses por ano caril a

Nicolle, meu genro Chris e meu neto Noah. O restante do ano com

a Francine, o Cássio, meus outros netos, Luiza, Thiago e Sofia,
genro, nora e meu esposo. Amor tem de sobra".
Iara foi mãe ainda na adolescência, aos 16 anos: "Sempre
sonhei com a matem idade, mas fui pega de surpresa. Graças a

Deus sempre me sai bem no papel. mas acredito que ser mãe
éumdom".
Entre os seus traços de personalidade que encontra em cada
um deles, pontua: "Todos tem um bom coração, são generosos
e extremamente carinhosos e cuidadosos com os pais. Os três são independentes, dinâmicos e sempre muito

ligados à farnílla, muito dedicados aos filhos. O amor que eu dei a eles, eles dão para os filhos".
Quando questionada sobre o que cada um deles represente em sua vida, abre o coração: "Eles são tudo pra mim,
os amores da minha vidas. Meus netos vieram para renovar nossa esperança e trazer muito amor".
Para o futuro das novas gerações, o coração de avó faz planos: "Espero que meus netos sigam o exemplo dos pais ...

e dos avós e que sejam pessoas do bem. Sempre acreditei que o segredo para criar um filho é dar muito amor. E é
o que eu quero-passar pra eles".

..

Iara, os filhos Nicolle, Francine e Cássio e o neto Noah

Aos 29 anos, Sabrina Souza Portes dedica seu tempo a criação de Valentina, Catarina e

Melina. O desejo pela maternidade veio logo após o casamento, há cerca de seis anos:
"Sonhava em ser mãe desde a infância. Acho que nasci para exercer esse papei".
A primeira gestação foi planejada, após cinco meses de casamento: "Comecei a sentir

enjoos e logo já associei que poderia estar grávida.
Foi uma sensação única, maravilhosa, inexplicável. Infelizmente acabei perdendo o

bebê pouco tempo depois".
Dali em diante, Sabrina e o esposo Mayck decidiram não mais fazer planos e esperar que
as mãos de Deus e do destino conduzissem da melhor forma: "As gestações seguintes
vieram no susto. E assim recebi as três lindas flores do meu jardim", enaltece.
Entre os cuidados das filhas de 4, 3 anos e 11 meses, Sabrina procura usar da rotina

,

como sua aliada: "Faço tudo em sequência com elas, desde a hora em que acordam,
até a hora em que vão dormir. E,seguimos ao pé da letra, mesmo estando de férias em

algum lugar. Sábado e domingo dormem até mais tarde e aproveitam mais a presença
do pai em casa. Brincamos, contamos histórias, elas se divertem entre si".

(9jbre o que as meninas representam em sua vida, Sabrina é só amor: "Elas são os meus bebês arco íris, são o meu combustível para
luta do dia a dia: são a minha melhor versão, são as razões da minha vida. Não sei o que seria sem elas".
Para o futuro, o coração de mãe só quer a união das irmãs: "Gostaria que elas ficassem pra sempre assim, pequeninas, do meu lado.
O mundo hoje está tão cruel. Gostaria de vê-Ias mulheres talentosas e maravilhosas, com futuro brilhante, com Deus sempre a frente
e sendo o principal em suas decisões. Que possamos seguir todos juntos, unidos como sempre fomos. Uma família que nasceu do
coração de Deus". Sabrina, Valentina, Catarina e Mefimi Souza Portres

tri ir r

desenvolver!

PARCELA ÚNICA
COM DESCONTO:
15% ATÉ .. 23 DEMAR/22

PARCELADO EM 6X
SEM DESCONTO
2a Parcela @ 22ABR/22
3a Parcela @ 21 JUN/Z2
4a Parcela ® 22AGO/22
5a Parcela ® ZOOUT/22
6a Parcela @ " DEZ/22'
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Perfil
�� BRUNA DE SOUZA

CORREA
o mercado da beleza nunca esteve

tão em alta. Com uma ampla variedade
de técnicas, os profissionais têm

buscado cada vez mais especializações
que qualificam os atendimentos e

permitem que os lagunenses tenham acesso a serviços que até então só
eram disponíveis nos grandes centros.

O leitor conhece hoje a história da manicure Bruna de Souza Correa,
que em meio a pandemia, com a faltade aulas disponíveis para lecionar,
decidiu apostar tudo na atividade e se tornou referência na cidade em

alongamento e blindagem de unhas.
Moradora da terra de Anita desde 2008, época em que a enchente em

Blumenau a obrigou a se mudar com a mãe para Laguna e deixar a terra

natal, Bruna lembra que o começo não foi tão fácil: "Fomos morar em

Pescaria Brava. O ritmo pacato do interior me fez buscar coisas que me

ocupassem além dos estudos. Comecei fazendo a unha da minha avó.
Um dia, uma amiga dela havia feito uma cirurgia e ela propôs que eu

fosse fazer a unha da senhora, que não podia sair de casa. Chegando lá,
havia uma terceira senhora, que ao me ver trabalhando já quis agendar
um horário. Daquele momento em diante nunca mais parei", recorda.

Paralelo ao "bico" de manicure, Bruna terminou o Ensino Médio e

a graduação em Biologia e começou a dar aulas: "Cheguei a lecionar
em três escolas diferentes e aos fins de semana me dedicava as unhas.
Na pandemia, como o número de aulas caiu consideravelmente me vi

obrigada a dedicar energia dobrada ao que até então era um complemento
da renda".

Mãe de Marina, ela se/deparou com oportunidades cada vez maiores:
"Estava acostnmada a uma demanda proporcional a de bairro. Quando
comecei em um lugar maior, me dei conta do quanto o mercado da beleza

pode me proporcionar. Hoje, confesso que diante do bom retorno financeiro
e a satisfação com o que faço, não me vejo voltando para sala de aula".

Dona de uma rotina que começa cedo e não tem hora para acabar, ela
adapta sua agenda de acordo com a necessidade da cliente: "Sou super
flexível. Se alguém só pode vir bem cedo, por volta das 6h30, começo nesse

horário e vou até às 22h. Responsável pelo meu espaço, minha demanda vas.
além da produção, afinal na hora que encerro o atendimento, preciso cuidar
da agenda do dia seguinte, dos pagamentos e de tudo que envolve a parte
burocrática do negócio".

Nas horas de folga, é na companhia do marido e da filha, que ela procura
estar: "Meu dia a dia é corrido. Procuro oferecer para eles um tempo
de qualidade, no qual podemos estar juntos de verdade, curtindo uma

programação que nos proporcione momentos de alegria e conexão".

� Ter meu nome consolidado na cidade e região, de uma forma
• que quando alguem olhe meu trabalho já e recor)h.eça. No âmbito pessoal,
dedicar um poucdmais de tempo de qualidade para minha família.

«

� Ter o meu espaço e saber que ele foi mérito do meu esforço.
Apesar da pouca idade, também já adquiri minha casa e posso ajudar a
minha mãe.

� Tenho vontade de conhecer a floresta Amazônica e várias culturas
do interior do nosso país.
�@�Sou dedicada, proativa e dedicada, Entre os defeitos,
acho que soumuito exigente, um poucó esqueci�a e sempre quero as coi
do meu jeito.

.

[jYi}ffi"ftra Café.

C!!.l:ill� Criar uma rotina de horários com a família, principalmente com

minha filha.

� c!@� Amo trabalhar, fazer unhas, dar cursos e quando
estou de folga, curtir a companhia dos meus, é o que mais gosto.

� Minha casa, estar próximo do mar, na praia, ou em algum parque>
Gosto de ambientes abertos,

.

'[ftmJ;IlL@I0:!:8Aprol,leitar,cada instante, poi
Gmt:l�mm:B Óculos de grau.

bemos opia de aman

CO'LETA DOM·ICIL.IAR �.�\�.\\ lABORAJÓRIO
.

I"'. 1ij" - r BIOCLINICO
Realizamos o seu exame mil LAGUNA

no conforto da sua casa! Dr. Nilson Algarves
CRF-SC 1028

Dra. Anqela Maria B. Algarves
CRF-SC 1023

Dr. Francisco Augusto B. AlgarvesInformações via WhatsApp (48) 99843-9493í9
CRF-SC 13528

wwwJaboratoriolaguna.com.br �/Iaboratoriolaguna

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!JLKids'

MARCUS AURELIUS GRANDMAGNE FILHO

completa seis aninhos no dia 11, recebendo'
o carinho da irmã, MARIA CLARA, e claro,
da mamãe CIB.ELLE e do papai MARCOS.

EST. 2021

DOCA3
Gastrobar

(48) 9 9966-1434
,

Gastronomia refinada, drinks
variados e amizades sinceras.

LEONA REIS RINALDI completa 4 aninhos no

próximo dia 15. Estudante do Colégio Stella Maris,
é filha de Leonora e Fernando Rinaldi.

,

Aberto no Mercado Público de Laguna,
todos os dias) das 11 às 23h.
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LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 6 DEMAIO DE 1022 115 - O
PRODUÇÃO ITALIANA SOBRE ANITAGARIBALDI AGITA O

CENTRO HISTÓRICO DE LAGUNA
No último fim de semana, o Centro Histórico de Laguna foi palco de inúmeras gravações de
uma produção italio-americana sobre a vida de Anita Garibaldi, que atraiu para a cidade

quinze profissionais oriundos da Itália, da Colômbia e do rio Grande do Sul, para gravarem
cenas do documentário "La Versione de Anita" (A versão de Anita), que já teve diversas
cenas gravadas nas cidades italianas ondeAnita construiu sua história e que agora está sendo

gravado no Brasil, iniciando pela cidade deLaguna, onde aHeroína nasceu e se encontrou com

GiusepeGarib

Os 162 anos da SociedadeMusical União dos Artistas, foram
completados dia 3, serão comemorados amanhã, 7, com um grande

. concerto, às 21h, em frente a sua sede.

Como se sabe, Anita nasceu no Brasil em 1821 e morreu

na Itália aos 28 anos. Foi mãe quatro vezes, tendo falecida

grávida do quinto filho. Teve uma vida cheia de aventuras

e travou batalhas cruciais pela liberdade dos povos nos dois
continentes. Apesar disso, na imaginação de muitos, sua

historia é diretamente ligada aomarido,mas graças a pesquisas
recentes e à sua biografia, o documentáríe revela uma Anita

autônoma, independente, capaz de escolhas dificeis e muitas

vezes incômodas. Uma mulher que, através da sua própria
.

história, extraordinariamente moderna ainda para os dias de

hoje, inspira muitas mulheres. Ao contar a sua vida após 200
anos do seu nascimento, relemos sua história com seu ponto de vista muito pessoal.

Além de Laguna, também serão gravadas cenas na cidade de MOstardas, onde Anita teve seu

único filho brasileiro e em Montevideo, onde viveu e teve mais três filhos. Na Itália já foram

gravadas cenas em Gênova, Rieti, Cetona, Cesenatico, Ravenna e em Mandriole, além da

República de San Marino e na cidade francesa de Nice. No filme Anita também percorre e

vasculha prédios onde viveu, .como a Casa de Anita e a igreja de Santo Antonio, ambos de

Laguna, onde se casou pela primeira vez, além dos arquivos de Bolonha e de Milão, onde se

encontram documentos relacionados à sua história.
Para a locação das cenas em Laguna, a produtora recebeu a parceria e o apoio da Fundação
Lagunense de Cultura, do Instituto CulturalAnita Garibaldi e das Guardiãs deAnita, sendo
que estas figurarão no documentário.
Aprodução e o roteiro da italiana Daniela Ceselli se baseia nos depoimentos que serão exibidos
pelos historiadores italianosRobertoBalzani,Annita Garibaldi JaDet e Silvia Cavicchioli, além
de lagunenseAdilcio Cadorin, que com seus relatos guiaram o roteiro construido.

Por sua larga experiência no teatro e nas diversas produções cinematográficas, Anita será

interpretada pela atriz italiana, Flaminia Cuzzoli, que em muitas cenas é acompanhada por
Lorenzo Lavia, que interpreta Giuseppe Garibaldi, com quem dialoga sem censura e ouve

a voz de uma Anita moderna que, dos lugares mais importantes de sua vida, nos conta sua

história, a partir de seu ponto de vista muito pessoal.
A direção geral está sob a responsabilidade do cineasta Luca Criscenti, que também é

historiador, documentarista e diretor da produtora Land Comunicazioni, já tendo produzido e

dirigido diversos documentários e filmes dedicados ao patrímônío histórico e artisticoitaliano.
A obra que também conta com a co-produção da Juan Zapata, diretor da Zapata Filmes,
sediada em PortoAlegre, nos Estados Unidos e na Colômbia, está prevista para ser lançada até
o final deste ano, através de redes em cinemas da Europa e do Brasil, para após ser exibida por'
redes de TV aberta da Itália, do Brasil e de diversos países daAmérica.

PESQUISADORA CONVIDA SUL DE se
PARA DISCUTIR PRODUÇÃO DE DANÇA

Desenvolvido por Letícia Souza, projeto está
sendo realizado em nove cidades do Estado

Laguna, Tubarão e Garopaba estão· na rota de uma importante iniciativa na área da dança.
Desenvolvida pela bailarina e pesquisadorà Letícia Souza, a iniciativa ocorrerá com

rofessores e profissionais nos dias 10 e 17 desse mês, por meio de encontros virtuais gratuitos
na plataforma Zoom. Como tema dos debates, com início às 20 horas, estão "Educação
e Criação" e "Produção e Políticas Públicas". As inscrições podem ser feitas pelo https://
Iinktr.ee/comodancaremsc. Os encontros serão mediados por Letícia e terá convidados

significativos da área como: Agna Muller, Rogério Ribeiro,Dejair Borges e Ana Olimpio.
O projeto também será desenvolvido 'ao longo do primeiro semestre nos municípios
de São Miguel do Oeste, Joaçaba, Xanxerê, Balneário Camboriú, Itajaí e Joinville.
O projeto "Pesquisa e Registros de dança: encontros e experiências" é realizado
elo Governo do Estado, por meio da Fundação Catarinense de- Cultura, com

ecursos do Prêmio Elisabete Anderle de Apoio à CulturalArtes - Edição 2021.

esde2017,LetíciaestápesquisandosobreadançanoEstado.Segundoela,oobjetivoépropiciaro
iálogo sobre assuntos quepermeiam o canipo da dança entre artistas, pesquisadores, professores,
rodutores e gestores. "Os relatos colhidos durante o projeto - registros escritos e vídeos, serão
·sponibilizadosatravésdositewww.comodancaremsc.com.br - permitindoassirnacesso livrepara
sinteressadosemconhecereanalisarsobreaproduçãodedançafeitaem SantaCatarina", comenta.
obre a pesquisadora

Letícia Souza éDançarina,Atriz, Curadora; Produtora e Gestora Cultural. Desenvolve projetos e

ações culturais com foco na criação e circulação de obras de teatro e de dança, ações formativas
� pesquisa/registro de dança. Durante sua trajetória foi contemplada com prêmios nacionais e

estaduais, tais como: Prêmio Klauss Vianna de Dança da FUNARTE - Ministério da Cultura do
Brasil, Prêmio de Reconhecimento por Trajetória Cultural e Prêmio Elisabete Anderle, ambos
âaFundação Catarinense de Cultura. Idealizadora e Coordenadora do Projeto Como Dançar em
Santa Catarina? - plataforma de pesquisa e registro de dança. Mestra em Teatro naUniversidade
tio Estado de Santa Catarina, com pesquisa sobre as relações entre dança, memória e subversão.

-

Agende-se:
Projeto ComoDançar em Santa Catarina - Edição Garopaba, Tubarão e Laguna

Dias: 10 e 17 de maio - às 20h

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da região, com
atendimento especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso 1-<

- Delivery Fone (48) 3647-0585.
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Fone (�) 3644-4293
<Ontato@ibbio.com.br
www.ibbio.com.br
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